
やさしい日本語
ご

プログラム 
 

1階
かい

  

（ステージ） 

第
だい

 1  部
ぶ

 

12：30 開会
かいかい

 

12：45 韓国
かんこく

・安養
あにゃん

市
し

 韓
かん

日
にち

親善
しんぜん

協会
きょうかい

 の 紹介
しょうかい

 

12：50 外国人
がいこくじん

生活
せいかつ

相談
そうだん

 の 紹介
しょうかい

 

12：55 イタリア・デレッダ高校
こうこう

と交流
こうりゅう

した 高校生
こうこうせい

の 発表
はっぴょう

 

13：05 外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の スピーチ 「わたしの国
くに

の いいところ」 

13：25 世界
せ か い

情勢
じょうせい

のお話
はなし

～混迷する世界、つながる私たち～ 

13：40 交流会
こうりゅうかい

「自由トークスペース」 

 

第
だい

 2 部
ぶ

 

14：45 和太鼓
わ だ い こ

演奏
えんそう

 

15：00 ボリビアンダンス① 

15：07 フラダンス 

15：22 アルメニアの音楽
おんがく

 弾
ひ

き語
かた

り 

15：32 コンゴの歌
うた

とダンス 

15：47 スリランカのダンスと歌
うた

 

16：02 ネパールのダンス 

16：17 ボリビアンダンス② 

16：25 閉会
へいかい

 

 

（ホール） 

世界
せ か い

のお茶
ちゃ

の試飲
し い ん

、折
お

り紙
がみ

体験
たいけん

、韓国
かんこく

文化
ぶ ん か

の紹介
しょうかい

、日本
に ほ ん

の甲冑
かっちゅう

（武士
ぶ し

の服
ふく

）と各国
かっこく

衣装
いしょう

の試着
しちゃく

、手作
て づ く

り作品
さくひん

体験
たいけん

（※申込
もうしこ

みが必要
ひつよう

です） 

 

（市民
し み ん

ギャラリー） 

世界
せ か い

の子
こ

どもたちの絵
え

の展示
て ん じ

、市内
し な い

の日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

紹介
しょうかい

、展示
て ん じ

団体
だんたい

の紹介
しょうかい

、 

所沢市
ところざわし

の施策
せ さ く

紹介
しょうかい

、姉妹
し ま い

都市
と し

の紹介
しょうかい

 



やさしい日本語
ご

プログラム 
 

３階
かい

  

（301会議室
かいぎしつ

） 

・外国人
がいこくじん

のための無料
むりょう

相談会
そうだんかい

 12：30～16：30 

内容
ないよう

：在留
ざいりゅう

資格
し か く

・生活
せいかつ

相談
そうだん

・法律
ほうりつ

相談
そうだん

・就 職
しゅうしょく

相談
そうだん

 

５階
かい

  

（501～503会議室
かいぎしつ

） 

交流会「トークルーム」  

13：50～14：35 部屋
へ や

ごとに分かれて 好きなテーマ・言語を選んでもっと交流！ 

６階
かい

  

（604会議室
かいぎしつ

） 

交流会
こうりゅうかい

「若者
わかもの

広場
ひ ろ ば

」 

13：50   開演
かいえん

 

14：00 ～ イタリア・デレッダ高校
こうこう

と交流
こうりゅう

した高校生
こうこうせい

からの発表
はっぴょう

 

外国人
がいこくじん

にインタビューした中
ちゅう

学生
がくせい

からの発表
はっぴょう

 

14：30 ～ 若者向
わかものむ

け講演
こうえん

 「国際
こくさい

交流
こうりゅう

で大切
たいせつ

なこと」 

14：50 ～ 対談
たいだん

 「国際
こくさい

交流
こうりゅう

を進
すす

めるには」 

15：20 ～ ゲーム 

７階
かい

  

（研修室
けんしゅうしつ

） 

「文化
ぶ ん か

体験
たいけん

部屋
べ や

」 

12：50 ～ 書写
しょしゃ

体験
たいけん

 

14：35 ～ けん玉
だま

体験
たいけん

・マジックショー&体験会 

15：50 ～ 重松流
じゅうまりゅう

祭囃子
まつりばやし

（演奏
えんそう

・体験
たいけん

） 



やさしい日本語
ご

プログラム 
 

８階
かい

 

（和室
わ し つ

） 

・着物
き も の

と韓服
かんふく

の着付
き つ

け（※１階
かい

で申込
もうしこ

みが必要
ひつよう

です） 


